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Une nouvelle dynamique pour la Communauté des Trois-Rivières 
Il y a un an, Serge Garnier 
est devenu le nouveau 
président de l'association 
de la Communauté des 
Trois-Rivières implantée à 
Marcilly-sur-Tille. Premier 
bilan après une période 
marquée par le Covid·19. 

(( L e bilan est plutôt posi
tif, même si sur le pa

pier, les chiffres disent le con
traire puisqu'en 2019 les 
recettes se sont élevées à 
201600 € alors qu'en 2020, on 
est à 176 000 € >>,explique Ser
ge Garnier, le président de l'as
sociation qui accueille des per
sonnes en difficulté sociale et a 
pour objectif de trier et valoriser 
les produits issus de collectes 
auprès des particuliers, des en
treprises et des collectivités. 

Lucien Guenot, vice-président à g. et, Serge Garnier président. 
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« Côté ventes, au bric-à-brac, on 
continue de bien vendre mais 
une partie des baisses s'explique 
par le fait qu'il y a eu moins de 
prestations de services comme 
les débarras payants, une ruptu-

re de contrat avec une grande 
surface d'Is-sur-Tille et le prix de 
reprise du carton qui a baissé», 
souligne le directeur Emmanuel 
Lemoine. 

'' Le conseil départemental 

nous a aidés en nous offrant 
15 000 € dlaide exceptionnelle 
en plus des 35 000 € qu'il nous 
donne tous les ans, ainsi 
·que 2 000 € de la part du Fonds 
d'aide à la vie associative (FA
VA) et c'est aussi pour cela que 
l'association se porte bien ». 

669 tonnes récoltées 
Durant cette année, les diri

geants ont cherché à insuffler 
un nouveau dynamisme à l'asso
ciation, « en apportant plus de 
soin et de rigueur au rangement 
intérieur et à l'organisation ». 

Une page Facebook a ainsi été 
créée, il y a six mois, sur laquelle 
les visiteurs peuvent découvrir 
chaque semaine des produits 
«remarquables », détaille Lu
cien Guenot, le vice-président. 

En plus de cela, une plaquette, 

sur laquelle sont présentées l'as
sociation, se missions et activi
tés, va sortir prochainement 
dans les boutiques des villages 
environnants. 

« Cela permettra de renforcer 
nos liens avec les intervenants 
extérieurs et surtout de montrer 
au public que nous participons 
aussi fortement à l'économie · 
circulaire car on recycle beau
coup de produits et les gens d i
vent le comprendre. On est re
connu comme une association 
d'utilité publique et pour preu
ve, notre derni~r chiffre est de 
669 tonnes rien que pour les 
matières recyclables traitées. 
Les compagnons travaillent 
beaucoup pour se réinsérer et 
cela est important de le souli
gner », ajoute le vice-président. 
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